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...Телефонный звонок. Семь утра. 
— Алло! Это Сергей Гусев. Извини, что 

беспокою рано. Только что «оттрубил» ноч
ную, но у нас сегодня в девять утра фут
больным турниром стартует вторая спарта
киада ККЦ. Если интересно, приходи. 

Ну что за человек этот Гусев? Самому не 
спится и другим покоя не дает. Честно го
воря, немного сомневался в том, что все 
команды соберутся вовремя и встреча прой
дет организованно. «Подойду попозже, не 
ошибусь. Не так просто после ночной сме
ны гонять футбольный мяч», — решил я. И 
— ошибся. Пришел уже ко второму тайму 
матча. Встречались команды электрослуж
бы и энергослужбы кислородно-конвертер
ного цеха. Парни носились по площадке 
вихрем, словно и не после тяжелой смены. 
Азарта было как на настоящем футбольном 
матче мастеров. 

— Это на первую цеховую спартакиаду 
трудно было собрать людей, — рассказы
вает Гусев. —Теперь не надо никого угова
ривать. Конвертерщики с большим удоволь
ствием приходят играть в футбол, волейбол, 
баскетбол, настольный теннис, и народная 
гребля, лыжи всегда в почете. Среди отде-

«ИНАЧЕ - НЕИНТЕРЕСНО» 
лений и участков цеха идет интересная борь
ба за командную победу. Спасибо сотруд
никам объединения ФиЗ «Магнит». Инструк
торы во главе с Л. И. Гордиенко здорово мне 
помогают. Да и начальник цеха вниматель
но следит за ходом спартакиады. 

Сергей Гусев не только организатор це
ховой спортивной работы. Он и сам выходит 
на старт со своими коллегами из отделения 
непрерывного литья заготовок. Самым лю
бимым видом спорта у Сергея были и оста
ются лыжи. Он родился в Кировской облас
ти, а лыжи там — спорт номер один. Более 
того, олимпийский чемпион в лыжной эста
фете Юрий Скобов — его ближайший род
ственник. Так что с лыжами он не расстает
ся. Несмотря на свои сорок шесть, участвует 
практически во всех лыжных соревнованиях, 
проводимых на ММК и в городе. 

Гусев закончил Ленинградский политех
нический институт. Молодого инженера-
прокатчика «распределили» на Омутнинс-
кий металлургический комбинат, в родные 
края. Работал начальником смены в сорто
прокатном цехе. На этот же завод по рас
пределению после окончания МГМИ попа
ла и его будущая супруга. Познакомились, 
поженились и через некоторое время пере
брались в Магнитогорск. Сергей стал рабо
тать вальцовщиком во втором обжимном 
цехе, затем — оператором машины непре
рывного литья заготовок в ККЦ. 

Как-то спросил у Гусева: 
— Не устал еще от всех спортивных выс

туплений и общественных забот? Времени 
на сад, на семью хватает? Все-таки двое 
детей... 

Ни минуты не задумываясь, Сергей отве
тил: 

— Для семьи, сада и прочих домашних 
дел время всегда выкроить можно, было бы 
желание. Общественные обязанности тоже 
не в обузу, без них неинтересно жить. У 
человека должна быть цель, и к ней надо 
хоть малыми шажками, но продвигаться. И 
не следует уповать на возраст и всякие про

блемы. Так бывает только от лени или без
различия. 

...В канун юбилея города Сергей выходил 
в последнюю смену с четырех. С утра он 
стартовал в соревнованиях по народной греб
ле, которые, кстати, выиграл. И с раннего утра 
следующего дня, сев за руль своего «Воль
во», помчался в... Миасс, чтобы принять старт 
в легкоатлетическом марафоне «Бег чистой 
воды». И успел. И стартовал. Марафон он 
бежал впервые в жизни. Ему было очень тя
жело, особенно после 35 километров. Ног под 
собой не чувствовал, виски давило от уста
лости, и не покидала мысль: к чему и зачем 
сам над собой устроил это издевательство? 
Думал, последние несколько сот метров до 
финиша вообще никогда не закончатся. Пить, 
пить. И отдых! 

И уже после марафона, когда он с тру
дом, как инвалид в инвалидную коляску, са
дился за руль, чтобы отправиться домой, я 
спросил: 

— Сергей, ну действительно, зачем так 
над собой издеваться? Пробежал бы полу
марафон... 

— Понимаешь, полумарафон — он и есть 
полу... А марафон — э т о школа жизни и про
верка на вшивость. Мне его нужно было во 
что бы то ни стало пробежать. И я это сде
лал. А теперь рад. И горжусь. 

Вот такой он. Ни для кого не секрет, что 
иная рабочая смена по напрягу не хуже ма
рафона. Но для Сергея это норма, это его 
работа. Кстати, в ККЦ слабые долго не за
держиваются: здесь занимаются настоя
щим мужским делом. 

Совсем недавно встретил Гусева на про
гулке. Они с сыном что-то обсуждали. 

— Привет, мужики, о чем разговор? — 
спросил я. 

— Только что записались в хоккейную 
школу, —ответил Сергей. — С ы н непремен
но хочет стать классным хоккеистом и, ког
да вырастет, работать тренером в Канаде. 
Такие вот планы у нас... 

На снимке : С. Гусев. 

КУРЬЕР 

ВОЛЕЙБОЛ 
Завершился Кубок города по волей

болу в честь юбилея Магнитки. 
От ОАО «ММК» в этом турнире уча

ствовали две команды — волейболисты 
ККЦ и ИДП. А всего за главный приз бо
ролись восемь команд. 

Победила дружина ДЮСШ-5. На вто
ром месте волейболисты МУ «Волейболь
ный клуб», на третьем - команда извест-
няково-доломитового производства ком
бината. Встреча ДЮСШ-5-ИДП была са
мой напряженной и интересной. К сожа
лению, металлурги уступили со счетом 
2:1. 

ТУРСЛЕТ 
В Абзаково состоялся очередной еже

годный туристический слет, посвящен
ный 70-летию города и памяти Е. Пина-
шина. Представителям одиннадцати ко
манд надо было продемонстрировать 
мастерство по туртехнике и ориентиро
ванию. Погода к участникам слета не 
была благосклонна: многим пришлось 
преодолевать дистанцию под дождем. 

Победителем в общем зачете стали 
туристы ОАО «ММК». 

БОКС 
Василий Клюев из спортклуба «Кре

до» участвовал в третьем международ
ном боксерском турнире класса «А» «Ку
бок Президента», который проводился в 
Африке на Сейшельских островах. 

В финал Василий пробился без осо
бых проблем и в финальном бою в весо
вой категории свыше 91 кг уверенно по
бедил боксера из Маврикии со счетом 
10:4. 

Впереди у Клюева не менее ответ
ственные отборочные соревнования, где 
он поборется за путевку на юниорский 
чемпионат Европы в сентябре. 

С ПОЛЬЗОЙ 
А Л Я Д Е Л А 
Все началось с того, что в конце 
мая в локомотивный цех 
наконец-то привезли 
теннисный стол. 

Произошло это событие благодаря настой
чивости начальника цеха Д. Ш. Шингареева, 
долго и упорно проводившего переговоры с 
ОФиЗ «Магнит». Стол установили в холле 
рядом с «красным уголком». И объявили в 

I цехе турнир на призы администрации и цех
кома, посвященный юбилею Магнитки и пред
стоящему Дню железнодорожника. 

U 29 человек в возрасте от 19 д о 53 лет уча
ствовали в соревнованиях по настольному 
теннису по «олимпийской системе» - на вы
бывание. Турнир проходил в интереснейших 
поединках. У каждого из участников — своя 
история увлечения этим видом спорта. На
пример, будущего машиниста электровоза и 
победителя нынешнего турнира Станислава 
Богдана в 1973 году привели в Д Ю С Ш N'4 
родители. Тренером его оказался С. В. Куд
рявцев. И хотя личных вершин Станиславу в 
то время покорить не удалось, зато мальчиш
ка точно знал, как интересно и с пользой для 
дела можно проводить свободное время, не 
болтаясь по улицам. Мастер тепловозного 
депо Виталий Портнов играл в теннис в лево
бережном детском клубе им. Поповича. В ны
нешнем турнире он дошел до четвертьфина
ла. А самый молодой из участников - рабочий 
Евгений Карякин — начал заниматься тенни
сом 7 лет назад в теннисном клубе у Р. А. 
Галеева. Со временем получил I! взрослый 
разряд. Собирался продолжить занятия, но 
помешала травма. В цехе, считает Евгений, 
стоит «сбить» хорошую команду, которая 
сможет заявить о себе не только на комби
натской спартакиаде, но и на городских со
ревнованиях... 

Почти три недели длились состязания. По 
.окончании финального поединка более трех 
десятков болельщиков, собравшихся в холле, 
аплодировали стоя. А затем в «красном угол
ке» состоялось вручение подарков победи

телям и «номинантам»: самым пожилым сре-
ди участников турнира был Леонид Хвастио-
нов, самыми молодыми — Евгений Карякин и 

/ А л е к с а н д р Садомский , особым подарком 
было отмечено умелое судейство Сергея Ан
дреева. 

Словом, замечательное мероприятие зате
яли в локомотивном цехе его администра
ция и цеховый профсоюзный комитет. В нем 
приняло участие очень много молодежи. И 
кроме того, в локомотивном родился еще 
один «очаг здоровья», что, согласитесь, 
пойдет только на пользу делу... 

Ю . ГАРНЕЦ, 
б р и г а д и р л о к о м о т и в н о г о ц е х а . 

Плавательному бассейну ММК 
27 лет. Его спортивная история 
впечатляет успехами. 

Подготовлены десятки мастеров спорта 
по плаванию, многие воспитанники спортив
ной школы плавания объединения ФиЗ 
«Магнит» становились чемпионами облас
ти, России, СССР. Мастер спорта между
народного класса Виктор Андреев старто
вал на Олимпийских играх в Италии и дваж
ды на чемпионатах Европы. Сегодня копил
ка медалей пополняется. Команда пловцов-
ветеранов с чемпионата страны привезла 
24 золотые награды и несколько рекордов. 
Если говорить об оздоровительном эффек
те, то и здесь показатели очень высоки. За 
сутки в плавательном бассейне курс оздо
ровления проходят около двух тысяч чело
век: металлурги, врачи, учителя, воспитан
ники детских садов... 

Но времена меняются. История плава
тельных бассейнов в мире начинает новую 
главу, которая разительно отличается от 
прошлых. Абсолютно новый шаг в будущее, 
шаг к более эффективному оздоровлению 
и отдыху — аква-парки. Об этом наш кор
р е с п о н д е н т б е с е д у е т с д и р е к т о р о м 
О Ф и З « М а г н и т » В. КОЛОМИЙЧУКОМ. 

— В и т а л и й Трофимович , к т о ж е с т а л 
и н и ц и а т о р о м ' с о з д а н и я аква -парка на 
базе н а ш е г о б а с с е й н а ? 

— Председатель ассоциации плава
тельных бассейнов страны, наш земляк, 
ныне москвич Дмитрий Александрович Ка
менев, очень увлеченный своим делом че
ловек. Он побывал у нас, рассказал об аква-
парках и устроил нам командировку в 
польский город Лечно, где функциониру
ет, пожалуй, единственный в Европе аква-
парк. Подобные сооружения уже есть в 
Турции, на Кипре, в Японии, но в Европе 
их практически нет. То, что мы увидели, 
просто потрясло: фантастика — и только. 
Кстати, мэр Москвы Ю. Лужков выделил 
средства под строительство в столице 
восьми аква-парков. 

У себя дома мы приходили к мысли, что 
создание и содержание таких больших 
50-метровых ванн не совсем выгодно и оп
равданно, нужно внедрять что-то более эф
фективное. И вот в Польше мы увидели то, 
о чем думали. Что такое аква-парк? Боль
шая ванна поделена на две части. Более 
глубокая 25-метровая часть предназначе

на для спортивного и любительского пла
вания и аква-аэробики. Вторая половина, 
мелководная, отведена под аква-парк. 
Здесь смонтированы островки, где «рас
тут» искусственные пальмы, есть гейзе
ры, всевозможные водяные потоки для 
массажа, масса приспособлений для раз
влечений на воде, для детей — множе
ство «лягушатников» и горок. Неподалеку 
от воды — кафе, где можно перекусить в 
купальных костюмах. Но в кафе на верх
нем этаже прямо над аква-парком изволь
те появляться только в «цивильном» виде. 
Я уже не говорю о прекрасной гостинице, 
подземных гаражах. В здании аква-парка 
можно купить продукты, принять сеанс 
массажа. К вашим услугам —женские са
лоны, комплекс саун, тренажерные залы, 
игровые автоматы и многое другое. И все 
в одном месте, никуда не надо спешить: 
только отдыхай. 

Лечно — городок с 70-тысячным насе
лением. А в аква-парке оздоравливается 
порядка пяти тысяч человек в день. Не
трудно подсчитать эффективность этого 
учреждения. Мы же максимально в сутки 
можем оздоровить до двух тысяч. Разни
ца существенная. И не в пользу Магнитки 
с населением в полмиллиона человек. 

Забыл отметить, что у выхода из плава
тельного бассейна в Лечно имеется ог
ромный теннисный корт. Летом он открыт, 
а зимой над ним воздвигают надувную 
крышу. Так что любителям тенниса в аква-
парке тоже есть чем заняться. 

— З н а ч и т , не с л е д у е т м у д р и т ь с со
з д а н и е м н о в ы х с п о р т и в н ы х с о о р у ж е 
ний, а т о л ь к о п о с т р о и т ь аква-парк , и 
п о ч т и все п р о б л е м ы с о з д о р о в л е н и 
ем л ю д е й б у д у т р е ш е н ы ? 

— Пожалуй, так и есть. К такому мне
нию пришла и наша делегация в Польше, 
которую возглавлял директор по персо
налу и соцпрограммам ОАО «ММК» А. Ма-
струев. И когда мы отчитывались перед 
генеральным директором и Советом ди
ректоров ОАО «ММК», то идея о созда
нии аква-парка на базе нашего бассейна 
была единогласно поддержана. Сегодня 
московские специалисты уже ведут раз
работку документации . Предэскизный 
проект уже выполнен, он перед вами. Как 
видите, к бассейну нужно возвести два 
пристроя . Обновленное здание плава
тельного бассейна, переоборудованное 

под аква-парк, в архитектурном смысле 
будет очень красивым. Аква-парк в Лечно 
строился и проектировался специалиста
ми из Германии. Надеемся, что наш будет 
не хуже. 

— И с к о л ь к о п о т р е б у е т с я с р е д с т в ? 
— В Лечно на строительство аква-парка 

было затрачено около пяти миллионов дол
ларов США. Но поляки начинали с нуля. У 
нас уже имеется готовая ванна. И все же 
на строительство нашего аква-парка уй
дет, пожалуй, не меньше. Но это не доро
го. В Лечно затраченные средства окупи
лись через три года после пуска. Сегодня 
наши польские коллеги получают ежегод
ный доход в полмиллиона долларов. Ко
нечно, сумма в пять миллионов долларов 
впечатляет, но строить аква-парк будем, 
как говорится, всем миром, всем городом. 
Ведь он примет не только металлургов, но 
и всех магнитогорцев. 

— П р е д п о л о ж и м , в с е г о т о в о : е с т ь 
п р о е к т , н а ш л и с ь с п е ц и а л и с т ы и д е н ь 
г и . С к о л ь к о времени у й д е т на р е к о н 
с т р у к ц и ю ? 

— Растягивать на многие годы нежела
тельно. Строительство будет проводить
ся поэтапно, в условиях «действующего 
производства». По крайней мере, детские 
ванны будут работать круглый год. 

На снимках: пред эскиз будущего маг
нитогорского аква-парка; в польском аква-
парке . 
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